

La UNED celebró con una conferencia el 70 aniversario de la declaración de derechos humanos

JARAIZ/D.F.

“Todos los seres humanos nacen libres e iguales en dignidad y derechos” (Artículo 1 de la Declaración Universal de Derechos Humanos).

El 10 de diciembre de 1948 la Asamblea General de Naciones Unidas aprobó la Declaración Universal de Derechos Humanos. Este documento supuso la proclamación de los derechos inalienables inherentes a todos los seres humanos, sin importar su raza, color, religión, sexo, idioma, opiniones políticas o de otra índole, origen nacional o social, propiedades, lugar de nacimiento ni ninguna otra condición, reconocidos solo por el hecho de ser humanos.

La Declaración, cuyo borrador redactaron representantes de distintos contextos jurídicos y culturales de todo el mundo, expone valores universales y un ideal común para todos los pueblos y naciones. Además, establece que todas las personas tienen la misma dignidad y el mismo valor.

El pasado lunes día 10 de diciembre se conmemoró el 70 aniversario de este hito histórico y es por ello que el Centro Asociado de la UNED de Ciudad Real-Valdepeñas programó una conferencia que

con el título “Los Derechos Humanos, hoy” que tuvo como objetivo concienciar, sensibilizar y difundir los problemas vinculados a la violación de derechos humanos y del Derecho Internacional Humanitario, abordado desde dos puntos de vista: los servicios que presta Cáritas y los planteamientos expuestos en torno a los menores extranjeros en España.

Para tratar ambas cuestiones, se contó con la intervención de Francis Alhambra Moreno, Diplomado en Trabajo Social por la UNED y Trabajador Social de Cáritas Interparroquial de Ciudad Real que hablará sobre “Cáritas con los Derechos Humanos” y Palmira Peláez Fernández, Licenciada en Derecho y Máster por la UNED en Derechos Fundamentales y en Comités de Ética: Gestión y Participación en Comités de Ética de la Investigación y Ética, Sanitaria, Profesora Tutora del C. A. UNED de Ciudad Real, que expondrá el tema “Derechos de los menores inmigrantes en España: entre protección y abandono”.

La conferencia se llevará a cabo en el Salón de Actos de la UNED en Valdepeñas, y pudo seguirse tanto presencialmente como on line.

Se presentó en la UNED la novela “El Diario de Kabor el Oretano”

JARAIZ

Ayer jueves se presentaba en el Centro Asociado de la UNED en Valdepeñas “El diario de Kabor el oretano”, una novela donde su autor, Miguel Ángel Márquez, nos trasladó al mundo de la Protohistoria en tierras manchegas a través de Kabor, personaje ficticio protagonista del relato.

El argumento de la novela se inicia con Kabor, habitante de esta tierra, que se ve obligado a hacer un viaje cuando los caminos ni existían. A través de este personaje el autor nos narra que el mundo ibero era tribal, que no existía la conciencia de unidad nacional, y que los pequeños poblados eran ajenos al destino de los vecinos, pues solo buscaban su bienestar y su supervivencia; más si cabe en poblaciones del centro de la Península, alejadas entre sí y lejos de los estímulos que a través de los viajeros llegaban a los pueblos de la costa.

Para Miguel Ángel Márquez, uno de los objetivos que pretende alcanzar con su novela es “intentar que el lector visualice cómo

eran nuestros antepasados antes de que tuvieran ninguna influencia externa, pues aunque tenían vecinos como por ejemplo los cartagineses la culturización romana no les había marcado aún”.

Ediciones C&G es la editorial que ha llevado a cabo la publicación de este libro que fue presentado en el Salón de Actos de

la UNED. En dicha presentación, además del autor, estaba prevista la intervención del Director del Centro Asociado, Pedro Jesús Sánchez Muñoz, José González Ortiz, historiador y prologuista de la novela y un representante de ORISOS, asociación que colabora en esta actividad de Extensión Universitaria del Centro Asociado Provincial.

PRESENTACIÓN DEL LIBRO

ACTIVIDAD DE EXTENSIÓN UNIVERSITARIA



“Estudiar en la UNED te puede cambiar la vida”

Miguel Ángel Márquez

Presentado por:

Miguel Ángel Márquez
autor

Participan:

Pedro Jesús Sánchez Muñoz
director Centro Asociado

Pedro Jesús Jaramillo Santos
presidente de ORISOS

José González Ortiz
historiador

Julio Chado García
editor

EL ACTO TENDRÁ LUGAR EN EL SALÓN DE ACTOS DEL CENTRO ASOCIADO DE LA UNED EN VALDEPEÑAS EL JUEVES DÍA 13 DE DICIEMBRE A LAS 19.30 HORAS





50% + 20%

DESCUENTO

FLEX

C/ Real 60. VALDEPEÑAS. tfno.: 926 32 52 41

El grupo de costaleros “Madre de Dios del Rosario” anuncia la VIII Exaltación de la Navidad

Desde el grupo parroquial Costaleros Madre de Dios del Rosario, tenemos el placer de informarle de la octava edición de la Exaltación a la Navidad que tendrá lugar el sábado 15 de diciembre a las 20:00 horas en el Centro Cultural de La Confianza.

Como es habitual el exaltador será el pregoneiro del costalero del 2018, José Encina Carmona perteneciente al equipo de capataces del Cristo de la Expiración de Écija (Sevilla).

También contaremos con la presencia de grupos de la localidad que como ya está tradición interpretaran villancicos tan propios de estas fechas navideñas, para esta edición contaremos con el coro del Colegio de MM. Salesianas, el Coro

parroquial El Lucero y el Coro parroquial de la Asunción de Ntra. Señora.

La entrada al acto será de 4€ y este año ira destinada íntegramente a la restauración del paso de palio de la Virgen de la Soledad, que este año procesionó por primera vez en su historia en sábado santo y que la hermandad este plenamente inmersa en su restauración.

Una vez más, esperamos vuestra presencia en este acto navideño y solidario

COSTALEROS “MADRE DE DIOS DEL ROSARIO”